

2008 年度関東学生陶芸連盟第5 回総会（学習院大学）議事録 平成20 年5 月18 日

◆議題

- ・各校近況報告
- ・会計さんより
- ・学陶展について
- ・デザインフェスタを終えて
- ・機関誌について
- ・夏合宿について
- ・交流会について
- ・6 月総会の日時決め
- ・連絡事項

① 各校近況報告

中央大学

5 / 3 ~ 5、益子の古木さん家で合宿。新入生に電動ロクロ教えた。

6 / 1、1、2 年生会@多摩動物公園

新歓白門祭スポーツ大会があった。

6 / 16 ~ 21、中大図書館下で学内展

3 年中心で新歓続ける。

千葉工業大学

5 / 10、新歓飲み。

6 / 1、文化の祭典

デザフェス前に電気がまのふたが壊れた。
だましだまし使っていく。

学習院大学

5 / 10 ~ 11、新歓合宿。新入生5 人。

6 / 10 ~ 14、紫陽展

窯のシフト制を導入。

15 人位新入会員。

② 会計さんより

来月の総会でデザフェスの決算出す。

学陶展ギャラリーの前金21,000 円を委員長に渡した。

③ 学陶展について

スペースゼロ

12 / 12 (金) , 13 (土)

9月位から始動。

④ デザインフェスタを終えて

(反省や感想など)

<良かった点>

- ・ 学陶を多くの人に知ってもらえた。
- ・ 様々な人が見に来てくれた。
- ・ シフトについては、特に問題はなかったから良かった。
- ・ 普段の学陶展の四倍の人が見に来てくれた。
- ・ これからの学陶展に生かせるところがたくさんあった。
- ・ 刺激があって良かった。
- ・ 陶芸の規模が大きくて良かった。
- ・ シフトが短くて良かった。
- ・ 今、お客が何を求めているか分かった。

<改善点>

- ・ 椅子を準備したほうがいい。
- ・ 待機スペースを作ったほうがいい。
- ・ チラシを配ったほうが良かった。
- ・ 各校で作品数がまばらだった。
- ・ テーマにそってやれたか疑問に残るところがあった。
- ・ 事前準備 (伝達など) については、しっかりとする。
- ・ 1週間前が大変だった。
- ・ 展示ブースで関係者が邪魔してた。
- ・ DMの発行が遅かった。
- ・ 飾り付け案が当日になってしまった。

<その他>

ボランティアで陶芸を教えて欲しいという人がいた。(竹の塚、あかしあの森) 足立区

⑤ 機関誌について

内容

<デザフェス>

- ・ デザフェス人数 (見に来た人の数) について。(佐藤)
- ・ ブースについて。(荒居)
- ・ デザフェスの流れについて。(大城)
- ・ デザフェスの感想反省。(全員)

<その他>

- ・ 美術館めぐり。(青木)
- ・ 学陶とは。(須関)
- ・ 各校の雰囲気 (作陶場の雰囲気、イベント紹介)。(館、吉田、上岡)

締切日

・各校で決める。(次の総会で発行60部)

⑥ 夏合宿について

予算18,000 円

期間：7～13 二泊三日

今後の予定

6月総会で話し合う事—

・企画、食事などについて

7月総会—

未定

⑦ 6月総会日時

6月29日 (@学習院) 13:00 集合

<連絡事項>

・連絡ノートより

現代の茶陶 ～6月22日 智美術館

呈茶・作家と語る 5月17、31 6月7、21 智美術館

柿右衛門と鍋島 ～6月1日 出光美術館